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今日菏泽

菏泽一小区物业与业委会账目未交接，导致暖气费无人管，居民很担忧

没人管收钱，这冬咋取暖
本报记者 邢孟

中山路与育才路交叉路口无红绿灯，机动车速度较快

市民过路口，啥时才能不害怕
本报6330000热线消息(记

者 张歆然) 菏泽城区中山
路与育才路交叉路口，东西方
向多车辆，南北方向多行人，
由于路口没有红绿灯、电子监
控，来往车辆车速较快，居民
过马路时总是担心受怕。

6日20时30分许，市民张
女士骑着电动车自北向南行
至中山路与育才路交叉口时，
一辆黑色轿车从中山路东面
快速行至该路口猛然右转弯，
张女士眼看黑色轿车冲着自
己“飞”来，吓得失声大叫，黑
色轿车在距离张女士不到1米
时又突然一个急转弯向西疾
速驶去。

“虽然我没看清车牌号，
但轿车肯定没打转向灯。”张
女士告诉记者，她家住在附
近，每天上下班都要经过这个
路口，“车辆从来不让着行人，
行人都得躲着车辆走！”

记者看到，该路口情况有
些特殊，东西走向的中山路较
宽，过往的多为机动车，南北
走向的育才路虽然较窄，过往

行人却不少。而该路口既没有
红绿灯，也没有电子监控，甚
至连一个提示牌也没有。

据周围居民介绍，周围小
区、家属院密集，育才路两侧
多为90年代初建的老家属院，
老年人比例大，平时出门买
菜、散步都要步行经过该路
口，而东西向疾驰的车辆总是
让他们心惊胆战。

据附近居民冯先生介绍，
他父亲年近90，身体、精神都

不错，平时喜欢骑三轮车出去
转转，他总免不了担心，“经过
这个路口的汽车，开得都很
快，老年人反应又慢，总担心
老人有什么危险，一直嘱咐
他，过马路千万要多看看、慢
点。”

附近多名居民表示，因为
与太原路口离得近，如果不能
安装红绿灯，应该安装一些交
通提示牌，提醒来往车辆慢
行，让行人能够安心过马路。

菏泽今年将于本月10日开始试供暖，12日开始正式集中供暖，可
馨润嘉园小区物业公司却至今没有贴出任何关于今冬集中供暖缴费
通知，交不了费就没法供暖，这可急坏小区居民。该小区物业公司工
作人员表示无奈，因为去年取暖费是由小区业委会收取，至今没有将
相关账目交接给物业公司，没有“底儿”，物业公司没法收取暖费。

居民：想供暖没有地交钱
“马上就开始供暖，我们小区却没

有人收暖费。”7日，家住馨润嘉园小区
业主吴先生通过本报热线反映，他们小
区物业公司至今没有开始收取今冬取
暖费，小区居民今冬供暖成难题。

7日，记者来到馨润嘉园小区了
解到，小区从2011年参加集中供暖，
去年供暖费是由小区的业委会收取
的，居民暖暖和和过了一冬，尝到集
中供暖的甜头，早在今年10月份，小

区居民就开始准备今年的取暖费，可
是等了一个多月，眼看着马上就要供
暖，却迟迟没有人来收费。“业委会成
员说，今年取暖费由物业公司收，但
是物业公司却迟迟没有动静。”焦急
的居民经过打听，得到这样答复。

“要是他们都不管，我们今年冬
天怎么办？”小区业主张女士说，很多
居民都担忧，天越来越冷，就怕今年
供不上暖或不能及时供暖。

物业：账目未交接无法收取供暖费
为何还不收取取暖费？该小区物

业办公室一位负责人说，由于去年首
次供暖是由小区业委会收的取暖费，
相关的账目、业主资料迟迟没有跟物
业交接，因此导致物业公司现在无法
收取取暖费。

据介绍，小区原本设计的是中央
空调取暖，但由于中央空调一直存在
问题无法使用，因此去年参加集中供
暖，当时供暖费用由小区业委会通知
收取了，当物业公司得知后进行交
涉，但由于业委会已收取部分费用，
因此双方协商仍由业委会收取当年
取暖费，到第二年(即今年)再交由物
业公司负责。

“小区现在约有480户居民，其中
有很多居民没有开通集中供暖，如果
今年想参加集中供暖需要交纳的费
用不止供暖费，没有相关资料、账目，
我们想收取暖费也无从下手。”该负
责人说，天越来越冷，他们也很焦急，
因为他们不但需要收取暖费，还要进
行前期的管道检修、维护工作，现在
只能尽量与业委会负责人协商，希望
尽早进行相关交接。

记者联系到小区业委会主要负
责人，但他们均以自己已不再担任业
委会职务而表示对此事不清楚，另一
名仍在任职的负责人电话却迟迟没
有打通。

在中山路与育才路路口，一位推三轮车的老人左顾右盼，
躲避过往车辆。本报记者 张歆然 摄
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